Información conferencia "Los anfiteatros como edificios de espectáculos. Novedades del anfiteatro romano de Carthago Nova", a cargo de Francisco Fernández Matallana, licenciado en Historia Antigua y Arqueología por la Universidad de Murcia y actual codirector de las excavaciones arqueológicas en el anfiteatro de Cartagena. Resumen de la conferencia. La lucha de gladiadores fue uno de los más populares y genuinos espectáculos del imperio romano. Últimamente está levantando gran interés entre el público, propiciando la generación de ideas en algunas ocasiones erróneas sobre lo que era realmente el espectáculo gladiatorio. Por ello, se planteará un breve recorrido desde sus inicios hasta convertirse en el espectáculo más importante de todo el imperio y se centrará la atención en el lugar donde se realizaban: el anfiteatro. Un edificio que evolucionó desde formas simples hasta acoger un programa de espectáculos variados y destinado a alojar una gran cantidad de espectadores dispuestos disfrutar de un espectáculo que llegó a sobrepasar el simple entretenimiento. En este marco se presentarán las últimas novedades de los trabajos de excavación, consolidación y puesta en valor del anfiteatro romano de Cartagena que se están ejecutando en la actualidad y que podrán visitarse a mediados de 2025.